

“Die 4. Revolution“

Dies ist der Titel eines spannenden Dokumentarfilms von Carl-A. Fechner über die Weltenergieversorgung. Die Experten im Film, darunter der inzwischen leider verstorbene Hermann Scheer, legen sich fest: Anstatt mit atomar-fossilen, sollte die Energieversorgung schnellstmöglich mit erneuerbaren Energiequellen erfolgen. Der Film kann als DVD zum Preis von 20€ bei amazon bestellt werden. Vereinfacht lässt sich sagen: Ohne Strom, keine wirtschaftliche Aktivität. Das ist inzwischen allgemeiner Konsens: Die Kernspaltung ist zu gefährlich, die Verbrennung wertvoller fossiler Ressourcen ist gegenüber kommenden Generationen nicht zu verantworten, und wegen des Vorsorgeprinzips müssen wir die Klimaaussagen der großen Überzahl der Wissenschaftler beachten. Strom durch Wind- und Sonnenkraft ist ungefährlich und erzeugt wesentlich mehr Wohlstand für die Mehrheit der Bevölkerung als Strom aus Kohle und Atom. Unter Berücksichtigung der externen Kosten bei der atomar-fossilen Versorgung sind die erneuerbaren Energien auch heute schon preiswerter. Umso unverständlicher ist die aktuelle Blockadehaltung der führenden Parteien in Belgien gegenüber einem raschen Ausbau der erneuerbaren Energieproduktion sowie der dazu benötigten Stromspeicherkapazitäten für Wind- und Sonnenstrom (power-to-gas).

Die kommende Gemeinschaftswahl in der Deutschsprachigen Gemeinschaft, und auch die Wahl des EU-Abgeordneten für die DG, gibt uns die Möglichkeit, gezielt den Parteien die Stimme zu geben, welche das Thema der erneuerbaren Energieversorgung vorrangig in ihr Wahlprogramm aufgenommen haben.

Joseph Meyer, Klosterstrasse, St.Vith